

**RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN
(RPP)**

Satuan Pendidikan : **SD NEGERI MARGAHAYU VIII**
Kelas / Semester : **3 / 1**
Tema 4 : **Kewajiban dan Hakku**
Sub Tema 2 : **Kewajiban dan Hakku di Sekolah**
Muatan Terpadu : **Bahasa Indonesia, Matematika**
Pembelajaran ke : **3**
Alokasi waktu : **1 hari (1 x 30 menit)**

A. KOMPETENSI DASAR

Muatan: Bahasa Indonesia		Muatan : Matematika	
NO	Kompetensi Dasar	NO	Kompetensi Dasar
3.10	Mencermati ungkapan atau kalimat saran, masukan, dan penyelesaian masalah (sederhana) dalam teks tulis.	3.3	Menyatakan suatu bilangan se-bagai jumlah, selisih, hasil kali, atau hasil bagi dua bilangan cacah
4.10	Memeragakan ungkapan atau kalimat saran, masukan, dan penyelesaian masalah (sederhana) sebagai bentuk ungkapan diri menggunakan kosa kata baku dan kalimat efektif yang dibuat sendiri	4.3	Menilai apakah suatu bilangan dapat dinyatakan sebagai jumlah, selisih, hasil kali, atau hasil bagi dua bilangan cacah

B. TUJUAN

1. Melalui pengamatan di tayangan video, siswa dapat menentukan dua bilangan yang selisihnya diketahui dengan tepat.
2. Dengan mengamati contoh melalui tayangan vidio siswa dapat membuat pengurangan dua bilangan cacah yang hasilnya ditentukan sendiri dengan tepat.
3. Melalui pengamatan di tayangan video, siswa dapat menemukan ungkapan atau kalimat saran, masukan, dan penyelesaian masalah (sederhana) yang menyatakan permasalahan di sekolah dengan tepat.
4. Dengan menemukan kalimat yang menunjukkan penyelesaian masalah, siswa dapat menyatakan secara lisan ungkapan atau kalimat saran, masukan, dan penyelesaian masalah (sederhana) di sekolah dengan percaya diri.

C. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alok Wakt
----------	--------------------	--------------

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alok Waktu
Pendahuluan	<ul style="list-style-type: none"> ● Guru memberikan salam Melalui WAG dan mengajak semua siswa memasuki zoom meeting dengan memberikakan link SD- NUR HAMNAH is inviting you to a scheduled Zoom meeting. Topic: SD- NUR HAMNAH's Zoom Meeting Time: This is a recurring meeting Meet anytime Join Zoom Meeting https://us04web.zoom.us/j/7312488499?pwd=SHd2dmJsd29kUXpFNzIKZTZlcG5mQT09 Meeting ID: 731 248 8499 Passcode: WxYJ4Z ▪ Guru mengajak siswa berdo'a menurut agama dan keyakinan masing-masing. (Religius) ▪ Guru mengecek kesiapan diri siswa sambil mengabsen melalui <i>zoom meeting</i> ▪ Dilanjutkan dengan menyanyikan lagu Indonesia raya ▪ Menginformasikan tema yang akan dibelajarkan yaitu tentang "Kewajiban dan Hakku". (Integritas) ▪ Siswa mendapat kesempatan memberikan pendapatnya tentang tema yang akan dibahas ▪ Guru menyampaikan tahapan kegiatan yang meliputi kegiatan mengamati, menanya, mengeksplorasi, mengomunikasikan dan menyimpulkan. (Communication) 	10 menit
Inti	<ul style="list-style-type: none"> ▪ Siswa mengamati tayangan gambar pada <i>power point</i>. Siswa memperkirakan berapa banyak daun yang berguguran setiap hari? Tentu banyak, bisa lebih dari 1000. ▪ Guru menyampaikan bahwa setiap hari daun di sapu dan dibuang di tempat sampah atau dibuat kompos. Namun selalu saja ada daun yang tertinggal di halaman sekolah. Ajak siswa memperkirakan berapa daun yang sudah tersapu, daun yang gugur, dan berapa daun yang masih tertinggal di halaman sekolah. ▪ Siswa bersama guru menumpulkan informasi, Andai daun tersisa 10 helai, berapa kemungkinan daun yang gurgur dan tersapau? Arahkan siswa menjawabdengaan proporsional. banyak daun tersisa pasti lebih sedikit dari banyak daun yang tersapu. Jawaban siswa bisa jadi 90 yang gugur dan 80 yang tersapu. ajak siswa berlatih dengan angka yang berbeda. (Mandiri) ● Dengan mengamati permasalahan pada kegiatan sebelumnya, siswa membuat contoh permasalahan lain sesuai dengan kreasinya. Biarkan siswa menentukan sendiri bilangan-bilangannya. Dapat dimulai dari bilangan yang sederhana hingga ribuan. (Creativity) ● Siswa kembali melihat vidio 	15 menit

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alok Wakt
	<p>https://www.youtube.com/watch?v=1oIjkUiylk tentang permasalahan dan mencoba memecahkan beberapa permasalahan yang ada. (Critical Thinking and Problem Solving)</p> <ul style="list-style-type: none"> ▪ Guru memberikan kesempatan kepada siswa memberikan contoh kalimat yang menunjukkan masalah dan cara penyelesaiannya, siswa menjawab pertanyaan guru secara lisan ▪ Siswa mengerjakan soal-soal evaluasi pada google form https://forms.gle/Tzdis1caKaF1UsBc9 (Token : 3ABmarlap) yang berhubungan dengan banyak bilangan, pengurangan dan penyelesaian masalah yang ada. (Mandiri) ▪ Mengoreksi kebenaran jawaban siswa. ▪ Bertanya jawab tentang materi yang belum dipahami siswa. ▪ Memberikan penguatan dan penghargaan terhadap prestasi belajar siswa. 	
Penutup	<ul style="list-style-type: none"> ▪ Bersama-sama siswa membuat kesimpulan / rangkuman hasil belajar selama sehari (Integritas) ▪ Bertanya jawab tentang materi yang telah dipelajari (untuk mengetahui hasil ketercapaian materi) ▪ Guru memberi kesempatan kepada siswa untuk menyampaikan pendapatnya tentang pembelajaran yang telah diikuti. ▪ Melakukan penilaian hasil belajar ▪ Mengajak semua siswa berdo'a menurut agama dan keyakinan masing-masing (untuk mengakhiri kegiatan pembelajaran) (Religius) 	5 menit

D. PENILAIAN

1. **Penilaian sikap:** Melalui observasi dan dituliskan dalam jurnal pengamatan

2. **Penilaian Pengetahuan**

No	Mapel	Penilaian Pengetahuan (Penugasan)
1	Bahasa Indonesia	Mengidentifikasi kewajiban dan hak (latihan pada buku siswa)
2	Matematika	Menyebutkan kewajiban berkaitan dengan tidur siang (latihan pada buku siswa)

E. SUMBER DAN MEDIA

1. Buku Pedoman Guru Tema 4 Kelas 3 dan Buku Siswa Tema 4 Kelas 3 (Buku Tematik Terpadu Kurikulum 2013, Jakarta: Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan, 2018).
2. *Slide power point* mengenai gambar halaman sekolah yg berserakan daun yg jatuh dari pohon
3. Tayangan *vidio dari youtube* tentang situasi halaman sekolah yang berserakan daun yang jatuh dari pohon
4. Slide power point berupa tabel untuk tanya jawab bentuk pengurangan,
5. *Slide vidio* mengenai gambar situasi keadaan
6. Buku teks yang ditampilkan dalam bentuk *slide power point*

Mengetahui
Kepala SDN MARGAHAYU VIII,

Bekasi, 7 November 2020
Guru Kelas III-B

Hj. Yeti Rusmiati, S.Pd
NIP 19630401 198305 2 019

NUR HAMNAH